

Ingeniería Energética y Educación Infantil se sumarán a los 26 grados que oferta UNED Soria

Programas de doctorado, cursos de acceso para mayores de 25, 40 y 45 años, másteres oficiales e idiomas a distancia completan una oferta educativa en el centro asociado que la Diputación seguirá respaldando

SORIA
El Centro Asociado de la UNED de Soria oferta la práctica totalidad de grados que tiene disponibles la Universidad Nacional de Educación a Distancia y de cara al curso que viene se van a incrementar con dos nuevas titulaciones muy demandadas: Magisterio de Educación Infantil e Ingeniería Energética.

La oferta de la UNED en Soria es muy amplia para toda la provincia donde se imparten 26 grados, que serán 28 el curso que viene, diversos programas de doctorado, los cursos de acceso para mayores de 25, 40 y 45 años, así como una amplísima oferta de másteres oficiales que dependiendo del curso suelen oscilar entre 70 y 75. Además esta oferta se complementa con diversos programas de experto universitario y formación permanente, así como los programas del Centro de Idiomas a Distancia que en Soria contempla en su modalidad semipresencial Inglés, Francés y Alemán.

Soria pertenece al Campus Noroeste donde se engloban 16 centros, lo que permite que se compartan las clases tutoriales de muchas de las asignaturas que se imparten. Cada grado puede llegar a tener entre 40 y 50 asignaturas por lo que sería imposible que la UNED de Soria dispusiera de tutores para cada una de ellas. Gracias al trabajo conjunto y a las nuevas tecnologías muchas asignaturas se tutorializan por videoconferencias desde cualquiera de estos centros integrados en el mismo campus.

Saturio Ugarte Martínez, director del Centro soriano, destaca que a sus clases de Estadística puede no venir nadie de forma presencial a la sede de la Casa de la Tierra, pero por el contrario puede tener muchos alumnos conectados por videoconferencia para su asignatura en centros gallegos o de Castilla y León.

Esta forma de trabajar optimiza los recursos y permite disponer de un número elevado de profesores-tutores sin que suponga un coste muy elevado para cada uno de los centros. En Soria casi la mitad del presupuesto se destina al pago de los profesores, pero sería impensable poder cubrir todas las asignaturas como ahora mismo se está realizando ya que superaría el presupuesto anual que tiene la UNED en Soria.

El avance en las tecnologías y



en la comunicación intercentros permite que cualquier estudiante de grado en Soria tenga sus horas de tutorías perfectamente regladas para su asistencia presencial. Además también existe la posibilidad de recibir clases vía conexión por internet en el propio domicilio y consultar todas las dudas con el profesor gracias a un chat abierto entre todos los participantes a clase, sin importar el lugar donde se encuentren.

El presidente del Patronato de la UNED de Soria y presidente de la Diputación, Benito Serrano, manifestó, en la inauguración del nuevo curso escolar que tuvo lugar el pasado jueves, el firme

compromiso de la institución provincial de seguir respaldando la impropia tarea que lleva a cabo este Centro Asociado de la UNED, ofreciendo a todos los sorianos carreras universitarias que de otra manera no podrían cursar en la provincia de Soria. Estudios en muchos casos compatibles con una familia y con un trabajo y que se pueden sacar adelante con tesón y esfuerzo, y gracias a las facilidades que ofrece el centro educativo de la UNED en Soria.

Arriba, fachada del centro asociado y junto a estas líneas, presentación del curso, con Benito Serrano (dcha.), presidente de la Diputación.



INSTALACIONES



> 4 aulas (capacidad de 40 alumnos cada una).

> 1 aula de informática con 10 puestos.

> 1 aula de informática con 10 puestos integrados en una red y los medios más avanzados.

> 11 tutorías con una capacidad media de 12 Alumnos.

> 7 Aulas AVIP (Aulas Virtuales por I.P.).

> Salón de Actos para 180 personas.

> Biblioteca con las siguientes características:

- Capacidad para 110 personas
- Personal especializado
- Totalmente informatizada
- Dotada con 6.000 volúmenes distribuidos según los estudios que se imparten en el Centro
- Medios audiovisuales adecuados a los métodos de enseñanza a distancia
- Medios informáticos con conexión libre y gratuita a Internet (wifi)